



Antwort zur Anfrage Nr. 0241/2025 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend
Öffnungszeiten Briefwahlbüro (pers. Anfrage Ursula Groden-Kranich, CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Könnte das Briefwahlbüro im Stadthaus und gegebenenfalls an weiteren Orten an den zwei Wochenenden vor der Wahl (08./09.02. & 15./16.02.) zusätzlich zu den regulären Zeiten öffnen? Somit würde möglichst vielen Bürgerinnen und Bürgern die demokratische Teilhabe ermöglicht und eine sichere Stimmabgabe gewährleistet werden. Gleichzeitig wird so der Andrang zu den regulären Zeiten im Wahlbüro unter der Woche sowie am Wahlsonntag entzerrt und die Helferinnen und Helfer dadurch entlastet.

Das Briefwahlbüro öffnet regulär am Montag, den 10. Februar 2025. Eine frühere Öffnung ist nicht vorgesehen. Die demokratische Teilhabe sowie eine sichere Stimmabgabe sind dennoch gewährleistet. Wahlbriefe können beispielsweise noch bis zum Wahlsonntag um 14 Uhr in die Briefkästen der Ortsverwaltungen eingeworfen werden.

Zudem können die Öffnungszeiten flexibel an den tatsächlichen Bedarf angepasst werden. Sollte sich etwa am Montagabend um 18 Uhr, wenn das Briefwahlbüro regulär schließt, noch eine Warteschlange bilden, werden alle anwesenden Personen selbstverständlich noch bedient, bevor geschlossen wird.

Mainz, 4. Februar 2025

gez.

Nino Haase
Oberbürgermeister